

# *Le président de Belarus met en exergue la coopération avec Cuba*

---



Minsk, 2 Janvier (RHC(PL).- Le président de Belarus, Alexander Lukashenko, a mis l'accent sur le niveau élevé du dialogue et de la coopération avec Cuba dans un message de félicitation pour le 56e anniversaire de la Révolution Cubaine.

Dans un message diffusé par la presse locale, Alexander Lukashenko a mis l'accent sur le caractère fort et chaleureux des relations amicales traditionnelles entre Belarus et Cuba , qui connaissent chaque année des bonds qualitatifs, souligne la lettre envoyée au président cubain Raúl Castro, à l'occasion de la fête nationale pour le Jour de la Libération , le 1er janvier 1959.

«C'est agréable de constater la relance du dialogue politique entre nos deux pays, l'appui mutuel dans la défense des intérêts nationaux et la coopération étroite au sein des organisations internationales » a souligné le président de Belarus.

Il a également reconnu la réactivation de la dynamique des liens économiques et commerciaux bilatéraux.



**Radio Habana Cuba**